

Presseinformation

Meiningen, 26. November 2018

Rhön-Rennsteig-Sparkasse präsentiert zum „2. Sparkassen-Kinotag“ sogar einen Video-Gruß von Wincent Weiss

Bereits zum zweiten Mal organisiert das regionale Finanzinstitut den Sparkassen-Kinotag. Am **Samstag, 8. Dezember 2018** wird der Kino-Streifen „Tabaluga – Der Film“ zu erleben sein, der kurz davor seine Premiere feiert.

Mit seinem besten Freund, dem Marienkäfer Bully (deutsche Stimme: Michael „Bully“ Herbig), und seinem Ziehvater, dem Raben Kolk (Rufus Beck), lebt der kleine Drache Tabaluga (Wincent Weiss) im idyllischen Grünland. Doch dieses ist bedroht durch den bösen Herrscher Arktos (Heinz Hoenig) aus dem Eisland, der Grünland vereisen will. Als Tabaluga erfährt, dass dieser auch schon seine Eltern auf dem Gewissen hat, bricht er auf, um Arktos entgegen zu treten. Auf seinem Weg lernt er Eisprinzessin Lilli (Yvonne Catterfeld) und den Eisbären Limbo (Rick Kavanian) kennen, die ihm hilfreich zur Seite stehen. Und nicht nur das: Weil sich Tabaluga in Lilli verliebt, lernt er auch endlich, wie ein echter Drache Feuer zu spucken, und verfügt nun über die nötige Fähigkeit, um Arktos zu besiegen... (Auszug aus filmstarts.de)

Mit einem Video-Gruß wird Wincent Weiss als Synchronstimme des kleinen Drachen Tabaluga die kleinen und großen Besucher begrüßen. Eintrittskarten zum Aktionspreis sind direkt in den beiden Kinos Cineplex Suhl und Casino Lichtspiele Meiningen erhältlich.

Detaillierte Informationen zu den beiden Vorstellungen am 8. Dezember 2018 in Meiningen (16.00 Uhr) und in Suhl (10.00 Uhr) sind unter www.rhoen-rennsteig-sparkasse.de/kinotag zu finden.

1.578 Zeichen (mit Leerzeichen, mit Überschrift)

Michael Kraus
Rhön-Rennsteig-Sparkasse
Leiter Unternehmenskommunikation
Tel. 03693/468-1040, Fax. -1029
Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de